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パスト幹事　金田　亮一 君
　本日、「平成会が18：30よりパ
レスグランデールにて行われます。
ご出席の方はお忘れないようにお願
いいたします。
　
親睦委員長　阿部　浩一 君
　８月２日の「納涼家族例会　酒田花火鑑賞会」に多数のご参加をよろし
くお願いいたします。
　
　ニコニコBOX　神﨑　祐子 君
　雛倉　拓史君　コットンストリートの定休日が水曜から月曜に変わりました。
　土田　貴英君　本日、方針発表します。また、誕生日ありがとうございました。
　阿部　浩一君　１年間、親睦委員会をよろしくおねがいいたします。
　伊勢　和正君　一年間、職業奉仕委員会をよろしくお願いいたします。
　太田幸一郎君　一年間、出席委員会をよろしくお願いいたします。
　新野　義章君　誕生日ありがとうございました。
　石山　祐介君　子供が所属する野球少年団が県大会を優勝しました。
　武田寿美夫君　本日、方針発表いたします。よろしくお願いします。

第2046回例会

会長挨拶

2014-7／ 8（火）天気（晴れ）

― 常任委員会及び小委員長発表 ―

例会場：ホテルキャッスル 司会進行（SAA）：宮舘　順治 君
点　鐘：PM12：30　布施　富将 会長 ロータリーソング：「奉仕の理想」

　こんにちは。台風が近づいております
が、山形には12日ごろ来そうですので、
皆様くれぐれもお気を付けください。
　先週の土曜日、7月5日に鶴岡で「クラ
ブ奉仕グループセミナー」が行われまし
た。当クラブからは私、会長エレクトの
鈴木さん、幹事の寺崎さん、プログラム
委員長の金田さん、ガバナー補佐の大久

保さん、地区出向の菊地さんの6名で参加してまいりました。
　そのセミナーでは「ロータリーとは何をするのか？」といっ
たことや、「どのようにして組織を増強するのか？」といった
ところを勉強してきました。組織増強に関しては「会員増強委
員会」と「広報委員会」とが新たに「戦略専門委員会」として
組織され、戦略的に会員増強する方法や、過去に退会した会員
への勧誘の仕方などを学んでまいりました。また、女性会員を
増やそうということを確認しました。広報活動としては、来年
の3月に会報のコンテストを開催することが決定いたしました。

　私は朝の勉強会をしておりまして、その中の一つをご紹介い
たします。
●『3匹の「タイ」を育てる』●
　魚の中の魚、魚の王様といえば、日本では昔から鯛とされて
きた。真鯛のことである。バランスのとれた体系と鮮やかな赤
い体色は、実に見栄えがいい。脂肪の少ない歯ごたえのある白
身の味は絶品である。それだけでも紅白備わっている上に「め
でタイの語呂合わせまで加われば、真鯛に敵う魚はいない。和
名に「タイ」と名のついた魚はなんと200種類以上もあるのも
驚きである。
　「腐っても鯛」ということわざにも味がある。鯛は腐っても食
べられる、という意味ではない。魚の王者でもある鯛はたとえ
腐ってもその品格や値打ちを失わない、ということだ。人も落
ちぶれる時がある。老いへの道は万人が辿らなければならない。
落ちぶれても老いても、気品を失わず、いざというときには周
囲から頼られる存在でありタイ。こんなことをご紹介して挨拶
とさせていただきます。ありがとうございました。

委員会報告
　
1．上期年会費の納入をよろしくお願いいたします。
2．８月２日の「納涼家族例会」にたくさんの方のご参加をお待ちしてお
ります。

3．８月15日に「ALSチャリティゴルフコンペ」があります。奮ってご参
加ください。

4．本日、例会終了後に臨時の理事会を開催いたしますので、理事の方は
お残りください。

幹 事 報 告 寺﨑　利彦 幹事
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本日の一言

寺﨑　利彦 君

夏はうなぎとそばを食べてガンバリます !
ゴルフの時は塩を舐めて、
水分を取って気をつけましょう !

7月のテーマ7月のテーマ
夏本番です。
これからどんどん暑くなってきます。
「あなたの夏バテ対策
　　　を教えて下さい。」

米山奨学生奨学金贈
呈

ソン・メイランさん



本日出席・前回修正出席
会員総数
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前回修正

出席義務会員数 出席会員数 出 席 率

他クラブで
メークアップ
された会員

５１名
５７名

３８名
５３名 100.0％５３名

※本日の結果は２週間後に報告
※修正は２週間前の結果報告
出席会員数÷算出会員数＝出席率
算出会員数とは?
　出席義務会員＋メイク免除会員の出席者
出席会員数とは?
　出席義務会員の出席者＋メイク免除会員の出席者＋メイク会員

委員長　中村　　篤 君
　ロータリーに関する情報を広め、クラブの奉仕や様々な委員会活動を広報し
てまいります。
　広く、地域社会にも活動を知っていただき、ロータリーの理解を深めていた
だくことが会員増強にもつながることだと思います。
　山形南ロータリークラブの情報を共有すること、またホームページによりク
ラブ内外の活性化にもつなげていきます。
　１年間、会員皆さまのご協力をお願い申し上げます。

広報委員会広報委員会

委員長　浅野　裕幸 君
　会報委員会では、当クラブの例会を記録し、読んでいただく方の記憶に残り、
かつ当クラブの意義や魅力が伝わるような紙面づくりを目指していきます。
目標・方針
○例会の主旨を正確に伝え、各委員会の活動状況などを誰もが把握できるよ
う、読みやすく、わかりやすい文面での情報の共有化を図ります。

○出席率の向上や会員増強のツールとなるような楽しく、親しみのある会報を
目指します。

○「本日の食事」の写真をなくし、「本日の一言」として会員より「月ごとの
テーマ」に合わせた一言と写真を掲載いたします。

掲載内容
　会長挨拶、委員会報告、ニコニコBOX、卓話（ゲスト講師、会員）、出席報
告、会員および夫人の誕生日など各記念日、本日の一言

会報小委員会会報小委員会

委員長　菊地　賀治 君
　ロータリー公式雑誌「ロータリーの友」を会員全員が強い関心を持ってもら
う様にする。
　そして一般の方にも目に触れる様な施策を講じ、会員以外の一般の方々にも
ロータリーに関心を持ってもらう様にする。
活動項目
・月初めに、ロータリーの友の重点記事を例会を通じて会員に告知する。
・第三者が、ロータリーの友を手に取って閲覧出来る環境を作る。
・特記する社会奉仕活動等は、マスメディアに連絡しロータリーの情報提供に
努める。

・当クラブのホームページの充実に努め、ロータリー活動の理解を促進する。

雑誌・広報・史料小委員会雑誌・広報・史料小委員会

委員長　土田　貴英 君
　今年度の目標といたしましては60名の会員を目指して会員数純増５名を目標
と致します。
　お試し例会はじめ、様々な機会に有望であろう人物に対してロータリー入会
を勧めて参ります。尚、元ロータリー会員にも積極的に再入会を促したいと思
います。会員皆様からの情報が重要になって参りますので皆様のご協力宜しく
お願い致します。

会員増強小委員会

委員長　阿部　浩一 君
　親睦活動委員会では、布施富将会長の下、会員間の親睦・ご家族間の親睦を
図ると共に、参加してよかったと思って頂ける様な活動を念頭にクラブ活動を
行ってまいります。
●親睦小委員会　年間活動予定●
2014年
 8 ／ 2 ㈯　　納涼家族例会、酒田花火大会
 9 ／27㈯　　紅葉狩り＆職場訪問例会
12／16㈫　　クリスマス家族会　　パレスグランデ－ル
2015年
 1 ／ 6 ㈫　　新春御祈祷と新年会　　ホテルキャッスル
 4 ／28㈫　　観桜会例会　　　　　　蔵王温泉つるやホテル
 6 ／ 6 ㈯　　親睦野外例会
 6 ／30㈫　　最終例会
●ソングリ－ダ－　活動計画●
斉唱ソング　　第一例会　　国家・四つのテスト
　　　　　　　第二例会　　奉仕の理想
　　　　　　　第三例会　　我らの生業
　　　　　　　第四例会　　山形南ロ－タリ－クラブの歌

　　　　　　　＊毎月第一例会　　ソングリ－ダ－指揮
　　　　　　　＊奥様誕生日プレゼント　　お花をプレゼントいたします。
その他　　中津ロ－タリ－クラブとの親睦会（姉妹クラブ委員会合同にて予定）

親睦活動小委員会

常任委員会及び小委員長発表

親睦活動小委員会

会員増強小委員会

委員長　太田幸一郎 君
　ロータリークラブは会員間の親睦を前提として活動されるものであり、その
ため、クラブ例会に出席することが会員の最たる重要な義務であるとされてお
ります。
　例会は自分自身の見識を高める場、自己研鑽の場です。業界や地域社会に貢
献出来るロータリアンとなるよう努めて欲しいと思います。出席委員会は例会
や各種行事への出席を奨励します。
１．新入会員、またロータリー歴の浅い会員に対しては、クラブの各種会合へ
の出席を推奨します。
２．例会への出席は、ロータリー活動の原点です。100％の出席率を維持して
いきます。
３．家族例会、地区大会、ＩＭ、合同例会などの各種行事への参加を積極的に
呼びかけ、多くの会員に出席して頂くことが、ロータリアンとしての友情を
拡げていくことと考えます。
４．創立記念例会での永年在籍者への表彰。

出席小委員会出席小委員会

委員長　武田寿美男 君
　新入会員が多くなりましたので、この人達が早くクラブに馴染み、早くロー
タリーの良さを味わえるよう手助けをすることを今年度の最重点にして活動し
ます。
　①　新入会員を対象にファイヤーサイドミーティングを開催し、ロータリー

の基本的な知識の研修をする。
　②　他クラブへのメイクの理解と推進をはかる。
　③　ロータリー情報月間には、講師を招き「最新のロータリー」を会員皆さ

んに知ってもらう。
　④　地区セミナーの報告を例会やその他の会合時に詳しく話してもらう。

ロータリー情報小委員会ロータリー情報小委員会

委員長　伊勢　和正 君
　布施富将会長の年度テーマである「ロータリーを実践し、ロータリーを楽し
もう」を合言葉に、微力ながら委員の皆様と一緒になって委員会運営に努めて
参ります。
［活動計画］
　職業奉仕に関する知識・理解・実践のさらなる普及に努める。
　　１．ロータリーにおける職業奉仕の目的と今日的課題の検証
　　２．国際ロータリー2800地区ホームページの職業奉仕情報閲覧
　　３．職業奉仕の理解に役立つ資料の紹介
　　４．職業奉仕にかかわる勉強会
　　５．職業奉仕に関する例会スピーチの開催
　上記の事柄を念頭に運営活動を行って参ります。会員皆様方のご協力のほど
宜しくお願い申し上げます

職業奉仕委員会職業奉仕委員会


